プ 第23号 発行者・文責 校長 長田修一郎

思い出いっぱい!修学旅行!!

9月10日(火)~12日(木)の2泊3日で、第3学年の修学旅行に行って参りました。初日は、鎌倉~横浜の班別研修を行い、夜は横浜中華街で中華料理作りを体験しました。2日目は、ディズニーアカデミー研修・ディズニーランド体験(ディズニーランド・キャストの見学学習)を行いました。3日目は、国会議事堂・湯島天満宮を見学した後、東京スカイツリー周辺部の見学を行い、その後無事帰校しました。この修学旅行から班別研修が復活したため、生徒自身で社会体験学習を活き活きと行うことができました。今年度も保護者の皆さんのご協力により、元気に事故無く、3日間を過ごせたことが何より良かったと思います。また、旅の先々で、「表郷中学校さんは、素晴らしい生徒さんたち」とお褒めの言葉をいただいたことが、更にうれしいことでした。立派に行動した生徒の皆さんは、表郷中学校での誇りです。

この3日間で、「自ら考え、相手の立場に立ち、自分から行動する」ことが大切だと強く感じました。ディズニーリゾートではすべての仕事をしている人がこのポイントを胸に来園者(ゲスト)とコミュニケーションをとっています。だから来園者の人たちも笑顔になれる、という大切なことを学習してきました。仕事は人を思いやって行うことで自分もうれしくなることができる、ディズニーで働く人たちの総意をこの研修や旅行で垣間見ることができました。旅行に先駆け、様々な御協力をいただいたすべての保護者の方々に感謝申し上げます。



鎌倉大仏前で3学年全員集合



ホテルの朝食(一般客と一緒)



ディズニーアカデミー



夢の国の夜景



国会議員の先生が手品



駐車場に路上アート



赤レンガ倉庫前を散策



中華街を行進!



先生たち集合!

1年「ふれあい講座」・2年「職場体験」実施!

9月11日(水)、1年生では「ふれあい講座」、2年生では「職場体験」を実施しました。1年生の「ふれあい講座」では、そば打ち体験、籐工芸、華道、白河だるま、大堀相馬焼きを行いました。どの講座も生徒が生き生きと活動していました。なお、華道で作った作品は正面玄関入り口に、他の体験作品はポプラ祭等で展示致します。

2年生の「職場体験」では、13カ所の事業所に御協力をいただきました。事前学習では体験をする職場に自分たちで連絡をして体験学習をお願いし、当日は主体的に活動に取り組むことができたようです。この体験学習が自分たちの将来を考えるきっかけになればと思います。翌日の新聞づくりでも、主体的に取り組めたことがわかる感想がほとんどでした。

1.2年生ともに、今回の講座や体験で学んだことを今後につなげてほしいと思います。

2年生



警察



幼稚園



自衛隊



そば打ち



白河だるま



華道

1 年生